

„Unsere proletarische Revolution“, sagte Genosse Stalin in seiner Rede auf der ersten Unionsberatung der Stachanowleute, „ist die einzige Revolution in der Welt, die in die Lage kam, dem Volke nicht nur ihre politischen Ergebnisse, sondern auch materielle Ergebnisse zu bieten. Von allen Arbeiterrevolutionen kennen wir nur eine, die so oder so die Macht erlangte. Das war die Pariser Kommune. Aber sie bestand nicht lange. Sie versuchte zwar, die Fesseln des Kapitalismus zu sprengen, aber sie kam nicht dazu, sie zu sprengen, und noch weniger kam sie dazu, dem Volke segensreiche materielle Ergebnisse der Revolution darzubieten. Unsere Revolution ist die einzige, die nicht nur die Fesseln des Kapitalismus gesprengt und dem Volke die Freiheit gegeben hat, sondern dem Volke auch die materiellen Bedingungen für ein wohlhabendes Leben bieten konnte. Darin liegt die Kraft und Unbesiegbarkeit unserer Revolution.“

### 3. DER VIII. SOWJETKONGRESS. DIE ANNAHME DER NEUEN VERFASSUNG DER UdSSR.

Im Februar 1935 faßte der VII. Sowjetkongreß der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken den Beschluß, die im Jahre 1924 angenommene Verfassung der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken zu ändern. Die Notwendigkeit einer Änderung der Verfassung der UdSSR war durch die gewaltigen Änderungen hervorgerufen worden, die im Leben der Sowjetunion seit 1924, das heißt seit Annahme der ersten Verfassung der Sowjetunion, bis auf unsere Tage erfolgt waren. In den vorhergegangenen Jahren hatte sich das Wechselverhältnis der Klassenkräfte in der Sowjetunion vollständig geändert: eine neue sozialistische Industrie war geschaffen, das Kulakentum war zertrümmert, das Kollektiv Wirtschaftssystem hatte gesiegt, das sozialistische Eigentum an den Produktionsmitteln hatte sich in der gesamten Volkswirtschaft durchgesetzt als die Grundlage der Sowjetgesellschaft. Der Sieg des Sozialismus gab die Möglichkeit, zu einer weiteren Demokratisierung des Wahlsystems, zur Einführung des allgemeinen, gleichen und direkten Wahlrechts bei geheimer Abstimmung überzugehen.

Eine besondere Verfassungskommission unter Vorsitz des Genossen Stalin arbeitete den Entwurf einer neuen Verfassung der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken aus. Der Entwurf